

# *Canotaje de velocidad saca la casta por Latinoamérica en el 2019*

---



La Habana, 25 de dic (PL) El canotaje latinoamericano de velocidad tuvo en los botes de Brasil, Cuba, Chile y México sus mejores dividendos este año al ganar seis medallas para la región en la competición más importante, el Campeonato Mundial de Szeged, en Hungría.

El gigante sudamericano conquistó el único título de la región con el triunfo de Isaquias Queiroz, doble subtitular olímpico, en la canoa individual (C-1) a mil metros, con tiempo de 3:59.23 minutos, por delante del polaco Tomasz Kaczor (4:00.92) y el francés Adrien Bart (4:01.55).

Queiroz, multimedallista en justas del orbe, también obtuvo la preseña de bronce de la canoa biplaza (C-2) a mil metros de la lid húngara, acompañado por Erlon de Souza Silva, con registro de 3:44.34 minutos.

El cetro de la prueba recayó en el binomio chino de Liu Hao y Wang Hao, quienes lograron su primera corona universal, con crono de 3:40.55 minutos, escoltados por los cubanos Serguey Torres y Fernando Dayán Jorge (3:41.46).

La mayor de las Antillas consiguió su segundo metal en la urbe magyar, con la bronceada de Dayán Jorge en el C-1 a cinco mil metros, una prueba no incluida en el programa olímpico.

El caribeño, de 21 años, alcanzó un marca de 22:30.46 minutos, en una competición ganada por el alemán Sebastian Brendel (22:15.86), seguido por el húngaro Balazs Adolf (22:19.15).

Chile también festejó el subcampeonato de María Mailliard en esta misma modalidad, pero entre las mujeres.

México conquistó el pergamino de bronce de Karina Alanís y Maricela Montemayor en el K-2 a mil metros, con registro de 3:40.91 minutos.

El oro de la prueba correspondió a la húngaras Erika Medveczky y Reka Hagymasi, con 3:34.23, y la plata, a las alemanas Tabea Medert y Sarah Brubler (3:35.59).

Belarús ganó la cita mundial con seis preseas doradas, cuatro plateadas e igual cantidad de bronceadas, secundada por Alemania (6-4-1), Hungría (5-4-3), China (4-0-1), Rusia (2-3-1), Nueva Zelanda (2-0-0), España (1-3-3), Brasil y Reino Unido (1-0-1) y Estados Unidos (1-0-0).

Además, Cuba finalizó en el puesto 13 empatado con Eslovenia (0-1-1), Chile (0-1-0) en el 15, igualado con la República Checa y Serbia, y México en el 23 (0-0-1), con igual resultado que Dinamarca, Georgia, Moldavia y Ucrania.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/210594-canotaje-de-velocidad-saca-la-casta-por-latinoamerica-en-el-2019>



**Radio Habana Cuba**